

Das Spiel lange dominiert



Viernheim (hajö) – Ungeschlagen blieben am vergangenen Wochenende die drei Fußballteams des TSV, die im Punktspieleinsatz waren. Durch ein 2:2 bei der SG Mannheim verteidigte die TSV-Reserve ebenso ihren fünften Tabellenplatz in der Kreisklasse A wie die TSV-Lusitanos, die den gleichen Rang in der Kreisklasse C durch den 3:2-Erfolg gegen SSV Vogelstang 2 wahrten.

Wie schon bei den vorangegangenen Auswärtsspielen wäre für die TSV-Reserve auch bei der SG Mannheim eigentlich mehr drin gewesen. Denn die TSV-Kicker waren die bessere Mannschaft, mussten jedoch zweimal einem Rückstand hinterherlaufen.

In der torlosen ersten Halbzeit hatte der TSV das später ausgeglichene Spiel lange klar dominiert. Auf beiden Seiten gab es je eine große Chance. Auf TSV-Seite vergab Almedin Besic, während René Zimmermann einen gefährlichen Freistoß parierte.

Im zweiten Spielabschnitt musste die TSV-Reserve zweimal regelrecht durch Gegentore aufgeweckt

werden um wieder ins Spiel zu kommen. Dabei hatte TSV-Trainer Jürgen Schmitt ein glückliches Händchen mit seinen Einwechslungen. Es waren die eingewechselten Patrick Pietsch (62.) und Bodzurgut (85.), die die zweimalige Führung der Gastgeber jeweils wieder wettmachen konnten.

Am Ende wäre sogar noch der Siegtreffer für die TSV-Reserve drin gewesen, die einmal mehr ein besseres Resultat verschenkte, weil man bei der Chancenverwertung nicht die richtige Durchschlagskraft an den Tag legte. Es spielten: Zimmermann, Beneke, Haken, Kropka, Kul, M. Hanselmann, Besic, Thurn, A. Hanselmann (68. Bodzurgut), Rühle (46. Pietsch), Gaal (75. de Haan).

Gut verdaut hatten die TSV-Lusitanos die Heimmiederlage unter der Woche gegen den TSV Sulzbach. Für den mit 2:3 unterlegenen SSV Vogelstang 2 war der Spielverlust an der Lorscher Straße die erste Saisonniederlage. Spielertrainer Mario Giumaraes hatte seine Portugiesentruppe mit 1:0 in Führung gebracht. Der zweite Treffer war ein Eigentor und für den Siegtreffer sorgte Sergio de Desse.